



RÉVOLUTIONNAIRES

POUR UN PARTI DES TRAVAILLEURS ET TRAVAILLEUSES, COMMUNISTE ET INTERNATIONALISTE

BULLETIN SECTEUR POSTE DU NPA - 14 NOVEMBRE 2023



L'ÉTAT ISRAËLIEN, BRAS ARMÉ DES PUISSANCES IMPÉRIALISTES CONTRE LES PEUPLES

Dans l'impossibilité de continuer à interdire les manifestations de soutien au peuple palestinien, Macron a tenté un contre-feu en faisant lancer par ses sous-ordres un appel à manifester « contre l'antisémitisme ». Pendant des jours, tous les médias ont relayé l'appel. De même que presque tous les partis politiques institutionnels, du PCF à... Le Pen et Zemmour : pas gênés les Fabien Roussel, Olivier Faure, les macronistes et autres « républicains » de défilé avec l'extrême droite ! Ils prétendent avoir fait un « cordon » pour isoler cette dernière... On est passé du « rempart » contre l'extrême droite au simple « cordon ». Et demain, on coupera ce cordon en fanfare pour inaugurer la « grande union nationale » ?

Une mobilisation populaire en soutien de la population palestinienne qui s'amplifie

L'antisémitisme, comme toutes les formes de racisme, est une plaie qu'il faut combattre. Mais leur union nationale, c'est surtout « Je ne veux voir qu'une seule tête ». Les dirigeants des grandes puissances impérialistes tels Biden et Macron ont décidé de soutenir Netanyahu, quoi qu'il fasse, et ils veulent nous entraîner à leur suite.

Sans y parvenir. Plusieurs dizaines de milliers de personnes ont défilé dans tout le pays – 20 000 à Paris selon la police, autant que la semaine précédente – pour clamer leur soutien au peuple palestinien. L'exigence de l'arrêt des massacres, le soutien à la Palestine mobilise partout plus de monde. 300 000 manifestants ont défilé samedi dans Londres. La mobilisation internationale est en train de franchir un cap, et les gouvernants ne peuvent plus la contenir.

Les massacres continuent à Gaza

Car, pendant les manœuvres honteuses du pouvoir, les bombardements continuent sur Gaza. L'armée, sous prétexte de détruire les caches du Hamas, a rasé les villes, pilonné les hôpitaux, provoquant incendies et destructions.

Les dirigeants des puissances impérialistes font mine de s'émouvoir. Macron a déclaré : « Aujourd'hui, des civils sont bombardés. Ces bébés, ces femmes, ces personnes âgées sont bombardés et tués. [Il n'y a]

aucune justification, [...] aucune légitimité à cela. » Mais pourquoi, alors, continue-t-il à soutenir Netanyahu ? Pourquoi s'être acharné contre les manifestations de soutien au peuple palestinien qui, justement, dénoncent ces crimes ?

Israël, le bras armé de l'impérialisme

Les dirigeants impérialistes laissent Netanyahu agir parce que son action les sert : faire savoir à tous les peuples qu'ils ont les moyens d'écraser sous les bombes toute contestation ; semer par avance la terreur, pour anéantir dans l'œuf toute idée de se dresser contre eux. Du terrorisme d'État, d'un État israélien surarmé par les grandes puissances dont il est le fer de lance dans la poudrière du Moyen-Orient.

Le ministre de la Défense israélien, Yoav Gallant, vient d'ailleurs de menacer le Hezbollah, en fait toute la population libanaise et même les classes populaires des pays arabes : « Ce que nous pouvons faire à Gaza, nous pouvons aussi le faire à Beyrouth [...] Les premiers à en payer le prix seront les citoyens » libanais, reconnaissant par là que la première cible de l'armée israélienne est bien la population civile.

La mobilisation en soutien du peuple palestinien doit s'amplifier !

Nous sommes très nombreux à vouloir un autre avenir pour la population palestinienne que celui que tracent les bombes de Netanyahu. Lutter contre la politique d'Israël, ce n'est pas être antisémite : des milliers de Juifs, pas assez sans doute, mais des milliers, défilent partout dans le monde contre la guerre en scandant à propos de la politique de Netanyahu : « Pas en notre nom ! » Car l'État d'Israël ne représente en rien les millions de Juifs qui vivent dans le monde : c'est un État capitaliste qui représente les intérêts des classes dominantes, de la bourgeoisie.

Partout, organisons-nous pour être encore plus nombreux dans la rue en solidarité avec le peuple palestinien, en particulier pour les manifestations du week-end prochain !

contact@nouveau-parti-anticapitaliste.fr



@NPA_NouvParAnti



npanouveau-parti-anticapitaliste



@Revolutionnaires_journal



nouveau-parti-anticapitaliste.fr

Grèves à La Poste :

-2 semaines de grève à Thourotte (Hauts-de-France) fin octobre/début novembre contre la suppression de 4 tournées sur 23

-Le 16 octobre, grève de 50 facteurs du Mans (Sarthe) contre la suppression de 28 positions de travail

-Fin septembre, les postier.es de la PIC de Rennes (Ille-et-Vilaine) ont fait grève contre le sous-effectif depuis l'absorption du site de Caen

-Grève de 59 mn puis de 24h le 12 octobre des facteurs de Narbonne (Aude) suite à l'augmentation des colis

-Grève à Maubert-Fontaine (Ardennes) le 19 septembre contre la suppression de 3 tournées

-Piquet de grève en intersyndicale au CNAP (Centre National d'Approvisionnement de La Poste) à Brie-Comte-Robert (77) le 16 octobre contre la fermeture du centre

-Une semaine de grève début novembre des guichetier.es de Sarlat (Dordogne) contre le sous-effectif

-13 novembre, grève de Nantes Beaulieu et Bouaye contre leur réorganisation.

-Depuis le 6 novembre, les facteurs-trices de Sainte-Rose et Capesterre Belle-Eau (Guadeloupe) sont en grève contre la suppression de 11 tournées

-A Millau, les facteurs-trices en grève depuis le 20 octobre contre la suppression de 4 tournées et l'ajout de la distribution des Imprimés Publicitaires (IP)

-Appel SUD à la grève dans le 92 et le 78 pour le 12 décembre...

Les grèves sont nombreuses à La Poste. Mais les bureaux font grève les uns après les autres. Vu que nous avons toutes et tous les mêmes revendications, pourquoi ne pas frapper fort, ensemble ?

Méthodes mafieuses : la direction est coupable !

Coup dur pour La Poste avec la décision de justice tombée le 31 octobre : la délocalisation et la réorg de Levallois (92) sont stoppées net sous peine de 5000 euros d'astreinte par infraction. Mais ce sont aussi les méthodes de gangsters utilisées dans le 92 depuis plusieurs mois qui sont dénoncées dans le jugement : les cadres ont embrigadé une minorité des factrices et facteurs

en leur promettant promotions et primes de plus de 3 000 euros. Une petite bande spécialement dispensée de boulot, payée par l'entreprise pour s'en prendre aux représentants locaux en amont et pendant les votes des expertises : menaces et pressions jusqu'à des agressions physiques en pleine réunion de CHSCT, sous l'œil complice des cadres ! Le syndicat majoritaire n'a pas flanché, a continué à s'opposer aux réorganisations et à voter des expertises. Et aujourd'hui, la responsabilité des cadres qui ont encouragé les violences est dénoncée de manière explicite, ouvrant la voie à des poursuites pénales.

Aux USA : une grève victorieuse qui en appelle d'autres

Commencée fin septembre, la grève des travailleurs de l'automobile aux USA s'est achevée après 45 jours. Après Ford et Stellantis, les patrons de General Motors ont fini par lâcher. Les travailleurs des trois grands groupes automobiles ont mené une grève coordonnée durant six semaines et arraché 25% d'augmentation en moyenne sur quatre ans – et jusqu'à 150 % pour les plus bas salaires. En plus des salaires, les grévistes ont obtenu la revalorisation des pensions, la titularisation de travailleurs intérimaires et l'annulation de projets de fermetures d'usines. C'est la force des 45 000 salariés en grève qui a fait plier le patronat.

Imprimés Publicitaires en 2024 : qu'est-ce qu'on attend ?

La Poste vient d'annoncer qu'elle allait supprimer la totalité des emplois de distributeurs d'Imprimés Publicitaires de la filiale Mediapost, et qu'elle prévoyait de transférer la charge de travail aux factrices et facteurs début 2024. Suppressions d'emplois massives d'un côté et surcharge de travail gratuit de l'autre ! Pour l'instant, pas d'appel à l'action ni à la grève au niveau national du côté des syndicats... ni sur ça ni sur le reste, d'ailleurs ! Il est pourtant plus que temps d'organiser une mobilisation nationale à l'échelle de tout le Groupe La Poste et même de l'ensemble du monde du travail, pour imposer l'arrêt des licenciements et l'augmentation des salaires.